

Destacan en Cumbre de la EAC potencialidades del comercio caribeño



#CubaCaribe

La Habana, 3 jun (Granma) Las relaciones comerciales que Cuba desarrolla con el resto de los países caribeños tienen un carácter estratégico, aunque todavía deben crearse más espacios económicos para aprovechar las potencialidades de esos nexos, aseguró este viernes José Chaple Hernández, director de Política Comercial para América Latina y el Caribe del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

Chaple resaltó que el Gran Caribe fue el principal socio comercial de la Mayor de las Antillas entre los años 2014 y 2015 representando el 80 y el 72% respectivamente, del intercambio comercial cubano en la región.

Las relaciones comerciales con todos los miembros de la AEC superó los 5 mil millones de dólares en el 2014; al año siguiente fue de más de 3 mil millones, declaró a la prensa el funcionario del Mincex, en el contexto de la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe que se desarrolla en La Habana.

Los principales socios comerciales de nuestro país son Venezuela y México que se ubican entre los diez de mayor intercambio comercial de Cuba con el mundo.

Medicamentos, palanquillas de acero, reactivos químicos, ron, tabaco, son parte de los productos que Cuba exporta hacia esa zona. A su vez importa combustibles, herbicidas, cerveza, conservas, comestibles, electrodomésticos, entre otros, aseguró Chaple.

Con la puesta en vigencia en 2014 de la Ley 118 de la Inversión Extranjera en Cuba, hemos recibido el interés de los países de la AEC de participar como socios para invertir y hacer negocios, dijo, mientras afirmó que cerca del 20% de las inversiones constituidas proceden de miembros de esa organización.

Ejemplificó en ese sentido el interés mostrado por delegaciones empresariales de México, Panamá, Costa Rica, Trinidad y Tobago, Jamaica, Barbados y Guatemala.

En la Zona Especial de Mariel hay empresas mexicanas iniciando los primeros pasos para comenzar a operar y se avanza en distintas fases para concretar los intereses de los empresarios del Gran Caribe que nos han visitado, acotó Chaple quien fue representante Alternativo de Cuba ante la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI) en Uruguay.

Respecto a la participación de los caribeños en las ediciones de la Feria Internacional de La Habana, manifestó que esperaba que incrementaran su presencia teniendo en cuenta las oportunidades comerciales y de negocios que ofrece el evento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95591-destacan-en-cumbre-de-la-eac-potencialidades-del-comercio-caribeno>



Radio Habana Cuba